
CAMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI 
- Estado de São Paulo - 

REOUERIMENTO NO 927/2019. 

'mu1a:"Requeiro informaçöes do Poder Executivo, na pessoa 

d Exmo Prefeito Sr. Igor Soares Ebert juntarnente corn a 

JUN 	I 
ecretari4 competente, da existência de estudo e/ou projeto, 

visando A acessibilidade e Iocomoçào aos cadeirantes pelo 

passeio.dd Viaduto José dos Santos Novaes". 

\ Requeiro a Mesa, apOs ouvido o Douto Plenário, na forma 

regimental vigente, seja oficiado ao ExcelentIssimo Senhor Prefeito Igor Soares Erbet, 

que nos seja informado da existência ou no de estudo e/ou projeto, no prograrna de 

reurbanizacào do centro, deste MunicIpio, visando melhorar o acesso e locomoço dos 

cadeirantes pelo passeio de ambos os lados do Viaduto José dos Santos Novaes. 

Justificativas: 

Senhor Presidente, 

Sen hores Vereadores; 

Sen horas Vereadoras; 

Tern por objetivo buscar esse tipo de informaço junto ao Poder 

Executivo Municipal, para que possarnos prestar esciarecimentos a nossa populaco 

que diariamente vem trazer suas reivindicacôes e propostas para soluçöes dos 

problemas e dificuldades encontradas no seu dia a dia. 

Diante das situaçOes apresentadas, nos deparamos corn o 

problema de acessibilidade dos cadeirantes no seu acesso de forma segura, ao se 

locomoverem sentido bairro centro e vice-versa, rnais precisarnente quando percorrem 

seu trajeto pelo Viaduto José dos Santos Novaes, privados de certa forma, pelas 

dificuldades encontradas de seus direitos constitucionais, ou seja, direito de ir e vir. 

Assim sendo, requer ainda aos Nobres Vereadores colegas o 

apoio e aprovaco do presente requerirnento em pauta. 

Sala das Sessôes Bernvindo Moreira Nery, 28 de maio de 2019. 
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